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La voce del Presidente 

E’ trascorsa una settimana dalla sofferta decisione di sospendere il torneo di 

calcio “Coppa Città di Cava” per un episodio sconcertante che ha avuto come 

protagonisti un calciatore ed un nostro arbitro. A distanza di tempo, rileggendo 

quando ho scritto subito dopo avere saputo di quanto accaduto, voglio 

modificare, se così si può dire, il titolo della lettera aperta inviata alle società ed 

agli atleti. Il titolo era “ chiuso per sconfitta”…No, non credo, oggi, che 

sospendere il torneo deve suonare come una sconfitta, perché il coraggio non è 

mancato a noi del CSI di fare aprire gli occhi su comportamenti che non fanno 

parte del nostro DNA. Non è una sconfitta definitiva il constatare che momenti di 

ingiustificata violenza possono verificarsi sui campi di gioco sui quali da decenni 

predichiamo e viviamo lo stare bene insieme nel rispetto delle regole. Non è una 

sconfitta sospendere il torneo, ma diventerà tale e veramente dura se non 

continueremo a chiedere ai nostri arbitri di presentarsi sui campi pronti a 

“divertirsi” con atleti e dirigenti facendo in modo che il “Dio Pallone” sia soltanto 

pallone, che la “vittoria” sia un momento di gioia passeggera e che diventi un 

momento edificante per “consolare” gli sconfitti e dimostrare loro che ben si sono 

comportati sul terreno di gioco. Non è una sconfitta, perché io, con l’ intero 

consiglio direttivo, sarò vicino al nostro amico arbitro ed ascolterò con 

atteggiamento giusto quanto avrà da raccontare il calciatore, l’uomo che si è reso 

responsabile di un gesto inaudito. Leggo che in altri parti del Mondo gli attacchi, 

e non quelli verbali, alla classe arbitrale sono violentissimi ed allora nel mio 

ruolo di Presidente CSI di Cava, non posso che continuare nel cammino che il  

nostro essere ci indica: “Fare dello sport un veicolo prezioso di educazione”. 

 
Una foto… storica 

Lo scorso 7 novembre in occasione del Consiglio 

Regionale della Campania, svoltosi nello storico 

Palazzo Ducale di Sessa Aurunca si sono incontrati i 

dirigenti che con passione ed impegno hanno fatto, ed 

ancora oggi fanno, la “storia” del CSI Campania. 

Angelo Petrella, Salvatore Maturo, Giovanni Regine, 

Pasquale Scarlino ed il neo Presidente Enrico Pellino, 

si sono incontrati ed hanno partecipato ai lavori del 

consiglio offrendo la loro esperienza e ribadendo la loro 

disponibilità per la buona riuscita delle attività del  

CSI Campania. 
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Coppa Città di Cava – 45 anni sui campi di calcio 

Il torneo di calcio che fa parte della storia della nostra città è ripreso 

alla grande. Ben 13 società si disputano l’ambito trofeo. Il torneo vede ai 

nastri di partenza anche società della provincia ed una squadra 

proveniente da Montoro. Ci piace rivedere negli incontri settimanali la 

Stella Rossa Dragonea, che dopo alcuni anni  ha ripreso il cammino con 

il CSI, guidata dall’appassionato presidente Antonio  Ferrara (nella foto 

il primo a destra). Al termine del torneo, con finali previste a fine Giugno 

2017, saranno designate le due squadre che parteciperanno alle fasi 

regionali del CSI (la squadra vincitrice nella finale e la squadra vincitrice 

della classifica fairplay). La commissione tecnica del CSI Cava è 

impegnata quasi quotidianamente nell’organizzare le varie giornate di 

gara ed il designatore arbitrale lavora tantissimo per  affidare al gruppo 

di 13 arbitri i vari incontri..  A tutti gli appassionati, i dirigenti, gli atleti 

ed  arbitri un caloroso “in bocca al lupo”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Corso giudice di nuoto 

Lo scorso 22 Ottobre, presso l’oratorio San Domenico Savio di 

Nocera Inferiore, si è tenuto il corso per aspiranti giudici di 

nuoto. Il docente Giuseppe Ricciardi e Mimma, membro della 

federazione italiana cronometristi, hanno illustrato alcune 

regole fondamentali del nuoto e della funzione insostituibile dei 

cronometristi. I preziosi interventi hanno invogliato gli allievi 

provenienti dai vari Comitati CSI della Campania a continuare 

il percorso formativo che nelle prossime lezioni si arricchirà con 

momenti pratici in piscina. Per la cronaca gli allievi del CSI 

Cava sono: Francesco, Ludovica e Alfonso ai quali auguriamo 

buon lavoro. 

 

 

 

 

Centro zona Nocera, Pagani, Sarno 

Il Centro zona, ospitato presso l’oratorio San Domenico Savio di 

Nocera Inferiore e guidato con passione da Ciro Stanzione, in 

questo periodo organizza numerose attività sportive e collabora in 

diverse con realtà educative del territorio. Ogni sabato pomeriggio 

e domenica mattina presso il Consorzio di Bacino di Nocera decine 

di ragazzi sono seguiti nell’attività di bici-park che intende 

avvicinarli al buon uso della bicicletta. L’iniziativa svolta in 

collaborazione con la FIAB (Federazione Italiana Amici della 

Bicicletta) sta riscuotendo un buon successo, grazie anche al 

coinvolgimento delle scuole dell’Agro. 

Presso l’oratorio si tengono corsi di danza sportiva ed è stata 

avviata una leva gratuita di calcio femminile.  

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La newsletter del CSI Cava 
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L’evento del mese 
 

 

 

 

 

 

 

Il momento di preghiera 

 

 

 

 

 

 

 

 

La tenda delle confessioni 

 

 

 

 

 

 

 

 

Giochi in piazza 

 

 

 

 

 

 

 

 

La benedizione del Mons. Orazio 

Soricelli 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pronti per partire 

 

 

 

 

 

 

La fiamma 

 

 

 

 

 

 

 

 

Attraversare la Porta Santa 

 

 

 

 

 

La Testimonianza di Davide 

Tizzano 

 

 

 

 

 

 

 

Foto ricordo 
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Oltre i confini cittadini 

Gli sportivi del CSI Cava, appartenenti alla locale associazione 

dell’Alex Camping club, presieduta da Pasquale Scarlino, hanno 

preso parte, con cinque equipaggi, al Giubileo del Plein Air, 

organizzato sabato 29 u.s. in Piazza San Pietro. Erano presenti circa 

85 mila  camperisti provenienti da tutta Italia. “Una esperienza 

unica”, il commento di alcuni partecipanti, che poi hanno 

attraversato la Porta Santa, manifestando la propria Fede. Papa 

Francesco ha atteso i camperisti per conoscerli e sentire le loro voci; 

“Vacanza e tempo libero sono  in sintonia con il messaggio 

dell’”Enciclica Laudato Si'” e noi camperisti siamo pronti a viverlo 

nella sua pienezza”.  I camperisti hanno donato al Papa, quale 

vescovo della diocesi romana, un camper che sarà affidato ad una 

famiglia bisognosa di Roma. 

 

 

 

 

 
Corso arbitro pallavolo 

Nel quadro dell’iniziative riguardanti la 

formazione di operatori, è iniziato il corso per 

arbitri di pallavolo. I 7 allievi, guidati da Aldo 

Scarlino, seguiranno le varie lezioni che 

termineranno a fine gennaio con esami in sede. 

Ci piace sottolineare che gli allievi, con molta 

serietà, si sottopongono alle varie sollecitazioni 

del docente e, spesse volte, intervengono con 

appropriate domande. Il corso prevede una parte 

da vivere sui campi di gara ed un “battesimo di 

fuoco” nel prossimo mese di febbraio.  

                   
Il giorno 13 novembre presso la scuola media 

“A.Balzico” si svolgerà il primo concentramento  

UNDER 10-12-14 anni  dalle ore 09.00 alle ore 

13.00 

 

 

 

 

 

 

 

   

#sistabeneconilCSI – La Rondine 

Una bella realtà della nostra città è l’ A.S.D. La 

Rondine che d’alcuni decenni è impegnata in 

attività sportive riservate ad atleti con diverse 

abilità. In questi giorni presso la palestra FITMED 

è ripresa la preparazione per i futuri impegni di 

atletica leggera a livello regionale e nazionale 

previsti per il mese di marzo 2017. 

Ci piace sottolineare che l’associazione è 

impegnata nel sociale. Le porte del sodalizio sono 

aperte a tutti coloro che credono fermamente che 

tutto è possibile per chi vuole. Per informazione 

contattare il numero 3286713703 

 

 

 

 

E domani? 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ti aspettiamo… 
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Al Servizio del CSI 

Il simpatico appellativo “servizievoli” caratterizza noi, operatori del 

Servizio Civile in attività presso il CSI Cava.  Siamo sette e siamo 

impegnati in molteplici compiti fra i quali i più importanti sono: segreteria, 

attività sportiva e ludica, tesseramenti,  contatti con le società affiliate ed 

altro. Le attività che ci vedono maggiormente coinvolti , sono le 

manifestazioni  ed i vari eventi che organizza il comitato. In queste 

occasioni  offriamo il meglio di noi stessi  perché ci sentiamo coinvolti in 

progetti che hanno come finalità lo stare insieme in attività ludico-

sportive. Nelle palestre, sui campi da gioco, ma soprattutto nelle piazze  

abbiamo modo ogni volta di arricchire le nostre esperienze  a contatto 

con bambini e  adulti che hanno voglia di vivere momenti di 

spensieratezza  e di formazione personale. Da un paio di mesi il nostro 

motto è “si sta bene con il CSI”  che è nato in occasione delle infinite 

giornate del beach volley , perché un evento del genere offre momenti di 

forti emozioni, di duro lavoro , di crescita interiore  e la gioia lavorare in 

gruppo . “Si sta bene con il CSI” per noi significa anche  sorridere e 

affrontare le attività con la giusta serenità condita con “sfottò”  simpatici. 

In conclusione possiamo dire che i sette “servizievoli”  diventano giorno 

dopo giorno i “magnifici 7”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La “Podistica San Lorenzo”, creatura creata ed amata 
dal presidente Antonio Ragone, è la manifestazione di 
atletica più importante della nostra città. Dal 1962 la 
gara maschile, dal 1973 quella femminile e dal 1982 la 
gara per allievi danno vita ed entusiasmo alle zone 
orientali della nostra città. 55 anni di storia e di sano 
agonismo. (Nelle foto il mai dimenticato Antonio 
Ragone, l’arrivo di un’atleta con l’abbraccio di una 
storica “tifosa” e l’ultimo atleta cavese che ha vinto la 
gara: Marcella Amore). 
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“AMARCORD” 

 Mezzo secolo ed anche più di ricordi 

 

La newsletter del CSI Cava 

La bandiera della Pace 

La bandiera si può definire un “reperto archeologico”. Fu 

donata da un caro, vecchio amico, Antonio Armenante, con 

l’impegno di esporla durante tutte le manifestazioni del CSI 

Cava. L’impegno è stato sempre rispettato. Il reperto, per noi 

del CSI va oltre il senso estetico dei bellissimi e significativi 

colori che la caratterizzano. Nella foto la bandiera è stata 

oggetto di discussione sul territorio cavese perché è stata 

lasciata sventolare per circa un mese sul lampione di fronte la 

scuola Mazzini. Qualcuno ne ha chiesto la rimozione ed alla 

fine è stato accontentato. Il prezioso simbolo è stato 

ammainato ma è pronto per lanciare il suo messaggio quanto 

prima. 

 

 

 

 

 

 


